

# *Miguel Díaz-Canel recommande aux sénateurs étasuniens ennemis de Cuba de s'occuper du Covid-19*

---



**Miguel Díaz-Canel Bermúdez** ✓ @DiazCanelB · 1h

Senadores anticubanos insisten en dañar a #Cuba con nuevos engendros legislativos. ¿Por qué no se ocupan de los más de dos millones 245 000 positivos y los más de 120 000 muertos x #COVID19 que golpean a su pa #CubaSalva #BloqueoMata [granma.cu/mundo/2020-06-...](https://granma.cu/mundo/2020-06-...) Via @Granma\_Digital



La Havane, 20 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a recommandé aux sénateurs étasuniens ennemis Cuba de s'occuper des malades et des morts de Covid-19 plutôt que d'attaquer la coopération médicale cubaine.

«Des sénateurs anti-cubains persistent à nuire à Cuba avec de nouvelles horreurs législatives» signale Miguel Díaz-Canel sur son compte Twitter. Il a ainsi fait allusion au projet de loi introduit au Sénat des États-Unis par trois ennemis farouches de la Révolution cubaine afin de punir les pays embauchant des médecins cubains.

«Pourquoi ils ne s'occupent pas des plus de 2 245 positifs et des plus de 120 mille morts de Covid-19 dans leur pays ?» s'est demandé le président cubain dans son tweet.

Le projet de loi introduit par Rick Scott, Marco Rubio et Ted Cruz s'intitule «Stopper les bénéfices du Régime cubain» et propose des sanctions aux pays bénéficiant de l'aide médicale cubaine en les tachant de complices de «traite de personnes».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/226283-miguel-diaz-canel-recommande-aux-senateurs-etasuniens-ennemis-de-cuba-de-soccuper-du-covid-19>



**Radio Habana Cuba**